



YAOUNDE ; LE 23/05/2016

**NOTRE DAME DU SACRE CŒUR QUE NOUS AVONS CHOISIS POUR
NOTRE MERE ET NOTRE AVOCATE**

Tout est grâce en cette année de miséricorde ; tous nous parlent de l'amour miséricordieux et inconditionnel Père envers l'humanité toute entière.

Nous sommes heureuses de venir à la rencontre de chacune pour nous réjouir ensemble du charisme de l'hospitalité, en célébrant le 134^{ème} Anniversaire de notre fondation.

Cette fête renforce notre désir de fraternité communautaire –apostolique en donnant sens à toute rencontre et toute visite du prochain qu'il soit malade ou bien portant.

Avec Marie nous chantons le Magnificat et par son intercession demandons la grâce de continuer avec dynamisme de recréer l'hospitalité en nous et autour nous.

Que l'esprit saint nous donne un nouvel élan pour tenir bon dans notre mission.

La communauté de Yaoundé vous souhaite une bonne et heureuse fête de Notre Mère, dans la paix et la joie fraternelle.